

2024年度入社式を開催いたしました

コスモエネルギーホールディングス株式会社（代表取締役社長：山田 茂）は、2024年度の入社式を開催しましたので、下記の通りお知らせいたします。

記

日時	2024年4月1日（月） 午前10時より
場所	コスモエネルギーホールディングス株式会社 本社会議室
新入社員	基幹職 37名 技能職 46名 計 83名

入社式後には、ヒルトン東京お台場にて Welcome Party を実施いたしました。新入社員に歓迎の意を示すと共に、コスモグループでのシナジー醸成の機会となりました。



入社式の様子

《社長挨拶全文》

皆さん、コスモエネルギーグループへの入社おめでとうございます。皆さんを心より歓迎致します。

83名の皆さんが無事今日の日を迎えることができた事を非常に嬉しく思っておりますし、これから一緒に働けること、大変楽しみにしております。

本日は皆さんにとって社会人としてのスタートを切る大事な日になります。コスモエネルギーグループの代表として、そして社会人の先輩として挨拶申し上げます。まず皆さんに申し上げたいのは、コスモエネルギーグループの「グループ理念」についてです。

「地球と人間と社会の調和と共生を図り、無限に広がる未来に向けての持続的発展をめざします。」このグループ理念には、どんな時代でも変わらずに我々が目指す方向性が示されています。皆さんはこれからそれぞれの職場に配属になりそれぞれの業務に就いていくこととなりますが、グループの根底に流れる基本的な考え方ですので、このグループ理念を忘れずに取り組んで欲しいと思っています。

コスモエネルギーグループの現在の事業の中心は石油精製販売・石油開発・石油化学です。石油は非常に便利で経済的であり、安定的な供給が求められる重要なエネルギーです。

しかし、石油は地球温暖化の要因の一つであると考えられています。我々は「調和と共生を図る」ため、この地球温暖化への対応とエネルギーの安定供給の両立に取り組みを開始しており、2050年のカーボンネットゼロを目指しています。引き続き皆さんと一緒に進めていきたいと思っています。

具体的には昨年スタートした新しい第7次中期経営計画、そしてVision2030に落とし込んでありますが、一つは、今社会を支えているエネルギー、すなわち石油製品をよりローコストでより低炭素で造り提供していくこと、そして二つ目は未来を変えるエネルギー、すなわち再生可能エネルギー、バイオジェットのような次世代エネルギーを開発し提供していく事、そして三つ目は我々のこれまでの知見・データを活かしたSolutionを新しい価値として提供していく事です。これらを実現することで皆さんと一緒に新しいコスモを創っていきたいと考えています。

さて、今日から社会人生活のスタートを切るに当たり、私自身の経験も踏まえ皆さんにこれからの社会人生活で大切にしてほしいことを3つお伝えしたいと思います。

まず一つ目。何事においても「とことんやり抜く・やりきる」ことを忘れないでほしいということです。本気でやり切ってほしいという事です。

まだ皆さんに、成果や結果を問うことはしません。結果については皆さんの先輩、上司、そして最後は私が責任をとります。皆さんには、事前に考えられる準備は全てやりきったか、わからない事をそのまま放置して先輩に聞かずに仕事に臨んでないか、後で後悔するような事が無いくらいにその仕事をやりきったか、ということのを常に自問してほしいと思っています。もちろん、結果は上手くいかない事もたくさんあります。しかし、とことんやりきっていれば仮に上手くいかなかったとしても、必ず皆さんの中に何かが残りに繋がります。それは周囲からの「信頼」かもしれませんし、新しい「発想」かもしれませんし、自身の「成長」かもしれません。

いずれにしろ、「とことんやり抜く」「本気でやり抜く」ことは皆さんが成長していく大事な第一歩だと思っています。忘れずに取り組んでほしいと思います。

二つ目は、「人との出会いを増やしてほしい」ということ。

コロナの期間を経て、非対面でのコミュニケーションが大きく増加しました。オンラインでの会議、打合せが普及し一定の効率化が進んだとも思いますが、一方で「人との出会い」が減り、コミュニケーション力が低下したと実感する人も増えていると聞きます。

色々な人と対面で会い、雑談をすることは、皆さんの視野を広げたり、色々な刺激を受けたり、時には新しい仲間ができたりと、人としての経験値を高めることに繋がります。

場合によっては、全てが気持ちのいい出会いではないかもしれませんが。しかしこの経験値を高める事は間違いなく皆さんの視野を広げ、コスモの社員としてというよりも人としての魅力を増やしていってくれるはずです。

まずは、新しい環境で是非積極的にコミュニケーションを取り、出会いを増やして行って下さい。

最後に、常に誠実であるということを忘れないでほしいと思います。

コスモエネルギーグループの企業行動指針に「誠実な企業グループであり続けます」というのがあります。どんなに素晴らしい製品やサービスを提供しても、どんなに利益を上げても、誠実でない行動の結果であればそれは無意味です。誰に対しても、いつでも、どこでも誠実であることを忘れないでほしいと思います。

「とことんやりきる」「人との出会いを増やす」「常に誠実である」

社会人として大切にしたい事を私の経験も踏まえて3つお話ししました。これらはいずれも「心も体も健康」でないと十分には実行できません。健康には十分留意して本日から新しい生活をスタートさせて下さい。

最後になりますが、83名の皆さんと今日の日を迎える事が出来た事を大変喜ばしく思っております。皆さんがより充実した会社生活を送り、そして新しいコスモを創っていく原動力になっていく事を祈念し、私からの挨拶と致します。

以上